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 Anfragen-Nr.   

 AF-0003/2019  

Anfrage 

Patrick Wieschke 
Vorsitzender der NPD-Stadtratsfraktion 

 

Betreff 

 

Anfrage der NPD-Stadtratsfraktion – Sitzungsprotokolle des Ausländerbeirates 
 

 

I. Sachverhalt 
 
Auf die Nachfragen des Unterzeichners zum Bericht der Ausländerbeauftragten teilte das 
Stadtratsbüro mit, dass die Sitzungsprotokolle des Ausländerbeirates nicht versandt werden. Das war 
aber in der Vergangenheit nicht so. Es kann auch nicht erkannt werden, aus welchem Grund die 
Protokolle nicht wenigstens postalisch verschickt werden.  
 
II. Fragestellung 

 
1. Können die Protokolle postalisch verschickt werden? Wenn Ja, bitte übersenden! Wenn Nein, 

warum nicht? 
2. Auf welcher Rechtsgrundlage kann ein Fraktionsvorsitzender die Sitzungsprotokolle eines 

städtischen Gremiums auf Nachfrage nicht erhalten?  
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